



“Año de la recuperación y consolidación de



COMUNICADO

CONCURSO DEL HIMNO REGIONAL DE HUANCAVELICA

ESTIMADOS CONCURSANTES DEL HIMNO REGIONAL DE HUANCAVELICA, SE HACE DE CONOCIMIENTO QUE LA PUBLICACIÓN DE RESULTADOS DEL CONCURSO SERÁN PUBLICADOS POR LA PAGINA WEB DEL GOBIERNO REGIONAL DE HUANCAVELICA EL DIA 02 DE FEBRERO DEL PRESENTE AÑO, EN VISTA DE QUE UN MIEMBRO INTEGRANTE DEL JURADO POR MOTIVOS DE PERCANCES EN LA CARRETERA NO PODRÁ LLEGAR A TIEMPO PARA LA EVALUACIÓN DE PROPUESTAS. MOTIVO POR EL CUAL SE REPROGRAMA HASTA LA FECHA ANTES SEÑALADA, ESPERAMOS SU COMPRENSIÓN.

LA COMISION